



Burgdorf, 22.08.2024

Liebe Eltern,

aus gegebenem Anlass möchte ich Sie um Ihre Unterstützung und Mitarbeit bitten:

Vermeehrt fällt uns auf, dass Schülerinnen und Schüler Smartwatches/Uhren mit Funkverbindung tragen, die von ihren Funktionen her mit Smartphones/Handys gleichzusetzen sind.

Da Handys in Schulen während des Unterrichts bzw. während der Schulzeit aus bekannten - datenschutzrechtlichen- Gründen in den Ranzen verwahrt werden müssen, hat dieses auch Gültigkeit für Smartwatches/diverse Uhren.

Ich bitte Sie daher abzuwägen, ob es von dringender Notwendigkeit ist, Ihr Kind mit einer derartigen Uhr bzw. Smartwatch auszustatten.

Sollte Ihr Kind mit einer Smartwatch oder oben gen. Uhr am Arm zur Schule kommen, müssen wir darauf hinweisen, diese bis zum Schulende im Ranzen zu belassen.

Bitte beachten Sie bei Ihrer Entscheidung, dass wir keine Haftung für diese Smartwatches/Uhren übernehmen!

In der Hoffnung auf Ihr Verständnis verbleibe ich für heute

mit recht herzlichen Grüßen

(Schulleiterin)